

Rf. XIA-TEC SET WIRELESS COMBO

## Teclado y Ratón Inalámbricos Xiaomi Wireless Keyboard and Mouse Combo/



Ordene su espacio de trabajo con la transmisión inalámbrica de 2,4 GHz

Transmisión inalámbrica confiable de 2,4 GHz con señal continua y estable, lo que reduce la interferencia de señal y las caídas de trama. El nanorreceptor inalámbrico compacto reemplaza las conexiones por cable y crea un entorno de trabajo ordenado. Teclado de tamaño completo de 104 teclas para una funcionalidad completa

Este diseño clásico de tamaño completo con 104 teclas y tres zonas incluye todas las características del teclado estándar, el teclado numérico y las teclas de flecha. La disposición general de las teclas es compacta y razonable, lo que hace que escribir sea más cómodo. 12 teclas Fn para un funcionamiento eficiente

Con teclas Fn, las teclas Fn+F1-F12 admiten control de volumen, reproducción de medios, silencio, salto de pistas y otras funciones comunes de la computadora, lo que hace que las tareas comunes de la computadora sean fáciles de completar. Teclas cilíndricas que se adaptan a tus dedos

Teclas individuales ligeras y delgadas, con superficies cilíndricas ligeramente curvadas para adaptarse a los dedos y amortiguar el impacto. Los caracteres grabados con láser son claros y nítidos, resistentes al desgaste y fabricados para durar. Ratón ligero de 60 g para un movimiento sin restricciones

El mouse liviano (sin batería) alimentado por una sola batería AAA pesa solo 60 g, es fácil de quitar y alivia la presión de los dedos y la muñeca para un uso prolongado. Agarre sólido para un control constante.

De tamaño mediano, con un agarre cómodo para un ajuste natural entre la palma y los dedos. Los botones responden y se presionan sin esfuerzo. Diseño simétrico con una rueda de desplazamiento central para uso tanto para zurdos como para diestros. Sensor de precisión de 1000 DPI para una salida estable

El ratón está equipado con el sensor de precisión original de 1000 DPI, una tecnología probada perfecta para trabajar y estudiar. Plug

and play, sin controladores

Receptor nano inalámbrico USB, no requiere instalación de controladores, plug-and-play. Un receptor puede conectar teclado y mouse simultáneamente. Compacto y liviano. Práctico y eficiente. Luces indicadoras del teclado

Cuatro luces indicadoras de función independientes muestran el estado de funcionamiento de cada tecla de función. Cuando el nivel de batería del dispositivo es bajo, la luz naranja indica que es necesario reemplazar la batería. Ángulo de inclinación del teclado optimizado

El ángulo de inclinación de 6° se alinea con el ángulo natural de las palmas y las muñecas para una comodidad ergonómica. Advertencia de batería baja

Alimentado por una sola batería AAA, el mouse cuenta con un interruptor de encendido independiente combinado con un modo de suspensión automática para reducir el consumo de energía en espera y maximizar la eficiencia energética para una mayor duración de la batería. Receptor nano integrado

El mini receptor de señal de 2,4 GHz se puede colocar en el compartimento del mouse para transportarlo fácilmente, lo que hace que sea menos probable que se pierda. Especificaciones

**N.º de modelo del producto**WXJS01YM**Dimensiones del producto**436,5 x 127,5 x 27,5 mm (teclado) 113 x 60 x 36 mm (ratón)  
**Compatible con**Windows 10 o superior**Número de teclas del teclado**104**Entrada nominal**1,5 V &#9107; 50 mA (teclado) 1,5 V &#9107; 50 mA (ratón)**Temperatura de funcionamiento**0°C - 40°C**Método de conexión**Conexión inalámbrica de 2,4 GHz**Peso neto del producto**Teclado 500g (sin incluir batería) Ratón 60g (sin incluir batería)**Materiales**Plástico, metal, etc.**Teclado Ingles**

\*\* Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

\*\*\* La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.